

Se enviarán a África a través de UNICEF

EL AYUNTAMIENTO DESTINA 3.000 EUROS A LA LUCHA CONTRA EL SIDA EN LA INFANCIA

Vva. de la Cañada, 20 de dic.- La Concejalía de Familia e Infancia ha destinado 3.000 euros a los programas que UNICEF tiene en marcha para erradicar el SIDA entre la población infantil, concretamente, la afectada por el VIH en África.

Datos

Según el informe sobre el Estado Mundial de la Infancia 2005 -hecho público a principios de este mes de diciembre por la ONG- la oleada de huérfanos a causa del SIDA, que ha alcanzado en la actualidad los 15 millones de niños y niñas en todo el mundo, es un ejemplo dramático de las repercusiones del virus sobre la infancia. El informe, bajo el título “La infancia amenazada”, señala además que, en la actualidad, más de la mitad de los nuevos infectados son menores de 25 años.

“El hecho de que todavía existan en el mundo millones de niños que sufren de graves privaciones debido a la pobreza, la guerra o el SIDA nos parece lamentable. La denuncia, hecha por UNICEF a través de su informe anual, es una llamada de atención para los gobernantes de los países afectados pero también para quienes vivimos en el llamado “Primer Mundo”. Y desde el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada queremos contribuir con nuestro granito de arena a la puesta en marcha de programas de prevención y a la compra de medicinas para evitar el contagio de nuevos niños y ayudar a los que son portadores de esta enfermedad”, señaló la Concejala de Familia e Infancia, M^a del Tránsito Luis Hernández.

